

Extractos de Las Enseñanzas Sobre Llamas Gemelas□ La Meditación de La Flor de La Vida□ para La Conexión Con La Llama Gemela,□ por el Maestro Kuthumi

Maestro kuthumi Cristo Planetario

Es tiempo de confiar en la guía superior, y ciertamente confiando de esta manera, esa guía superior correrá en paralelo con su propio ser superior, uniendo su propia flama gemela de lo Divino.

Y así, su vida se vuelve una de total abundancia, alegría y paz. No es difícil. Sí, efectivamente requiere confianza, no obstante cuando se conecten a su Llama Gemela Divina confíen en su propio ser, pues su ser superior domina a su ego con sus muchas demandas y deseos inferiores.

Entonces ven la alegre y maravillosa transición. En esto también, a través de su Llama Gemela Divina, que irradia a través de su

centro del corazón superior Divino, es la energía con la que ahora viven, y proyectan. No a través de palabras, no, a través de intención no dicha. A través de su propio cuerpo emocional Divino, su nuevo cuerpo emocional. Ya saben de sus dos cuerpos emocionales existentes – el cuerpo emocional inferior y el cuerpo emocional superior. Mis amigos, existe un tercero – el centro de sentimiento emocional Divino. No piensen en él como un "cuerpo" sino como una energía universal omnipresente la cual es guiada y proyectada por su intención Divina no hablada, la intención de sus sentimientos muy internos. Además, usen esta intención Divina no hablada para enviar amor, sanación y Luz Omniversal a las muchas almas y seres de su universo.

Las llamas gemelas tienen disponible una conexión sensorial incluso superior a la de los gemelos biológicos. Aquellos que se han elevado a dimensiones superiores en su entendimiento y en su alma, sepan que existe el eslabón final que les permite atravesar el Sol Central, el corazón del primer Dios, el cual a su vez se conecta a través del Grandioso Sol Central. Como han crecido, en su aprendizaje superior, han tocado la esencia de su llama gemela en sus meditaciones. Han sentido una paz, una luminosidad, una finalización. Mis amigos, hay más... Puedo decirles, este sentimiento que tuvieron es comparado con una gotita de agua en todo un océano. Entonces ven cuánto más hay cuando verdaderamente se unan con su llama gemela Dios, conocerán la alegría y el amor del cual hablo.

Aquellos que se conectan a otra alma, de la misma conciencia superior lo hacen a propósito. Puesto que unidos su Luz emana mucho más fuerte. Más crecimiento de alma puede lograrse para ellos y los demás. A través de más Luz y esfuerzo miles de otras almas pueden ser elevadas.

Además, cuando el tiempo sea el correcto, la unidad y la fuerza

de la Luz llevará a estas llamas gemelas de Luz hacia la verdadera Unidad, la llama gemela; Dios.

Al Alma Gemela solo puede accederse desde la tranquilidad interior y la confianza. Y sobre todo, desde el centro del corazón donde yace el Amor más puro y divino que existe. Ese es vuestro nexo de unión.

A medida que ésta incorpora Luz a los átomos de su cuerpo se despierta a la Nueva Vida, y Nueva Vida brota desde dentro de ustedes. El sonido de esa Luz viaja hacia dentro de las moléculas de su cuerpo activando aún otro nivel de Nueva Vida. Esta Luz de la que yo hablo incorpora Alquimia e incorpora estado de conciencia. Estas frecuencias les empoderan para entender plenamente la Alquimia del Estado de Conciencia. Traten e imaginen esta nueva súper nova explotando dentro de ustedes, el sonido de esa Luz se desliza dentro del ADN de ustedes y todos los 12 filamentos comienzan a vibrar respondiendo al avivamiento de Nueva Vida. Esto automáticamente activa los 12 filamentos del Complemento Divino de ella y la Rejilla Gemela del Servicio Divino.

El Estado de Conciencia de la Alquimia y la Alquimia del Estado de Conciencia explotan en una nueva forma de energía, esta energía se alimenta a través de la Nueva Flor de la Vida que ahora comienza a crearse alrededor de ustedes y de su Complemento Divino, en otras palabras, su Yo Gemelo. Su Complemento Divino, este Yo Gemelo o Contraparte Divina si así lo prefieren, no es la parte de ustedes que refleja su oscuridad, no es el denominado "gemelo perverso". Recuerden que yo dije anteriormente que ustedes han trascendido eso. Este Yo Gemelo es el reflejo de toda la Luz dentro de ustedes y lo mismo se aplica al Yo Gemelo. Ustedes son el reflejo de la Luz Inherente de él o ella. A medida que se forma esta Nueva Flor de Vida alrededor de ustedes dos,

yo quiero que se imaginen ante su Complemento Divino. Eleven sus manos de manera que sus palmas toquen las del Yo Divino. Imaginen la poderosa fuerza de vida que se transporta a través de ustedes, a través de los chakras de las palmas de sus manos y hacia las de su Complemento Divino, y lo mismo sucede con esta poderosa Luz que se desplaza a lo largo de su Complemento Divino y hacia dentro de su cuerpo, y ahora vean su chakra del corazón y el de su Gemelo abriéndose y al mirar más de cerca ven la Flor de la Vida.



La magnética energía de esa Flor de la Vida; es el reflejo exacto de la Flor de la Vida dentro de su chakra del corazón. Es la réplica exacta de la Flor de la Vida que se está creando alrededor de ustedes dos, sientan su energía. Verán que su vibración es única, una firma, un sonido nunca antes expresado, una vibración tan única como sus huellas dactilares.

Inhalen las vibraciones de este tono único dentro de su cuerpo y ríndanse a medida que las células de su cuerpo responden a la vibración poderosa del mismo. Enamórense dentro de este sonido a medida que ustedes dos son transportados al Punto Cero.

Esta Flor de la Vida comienza a convertirse en un vehículo MerKaBa cristalino sagrado geométrico alrededor de ambos. Éste es el vehículo MerKaBa singular de la Luz Gemela. Es el Vehículo de Luz de los Complementos Divinos, dos vibraciones singulares fundidas como una. El poderoso regalo que están recibiendo a través de esto, bienamados, es que su vibración singular y la de su Complemento Divino fueron creadas originalmente para que se acoplaran. Esa vibración no acoplará con ninguna otra vibración que no sea la de su Complemento Divino y cuando estas dos energías se unen en el Punto Cero nace este nuevo poderoso vehículo geométrico sagrado MerKaBa – fundirse en el Punto Cero con su Gemelo.

Visualicen los doce filamentos de su ADN que se conectan con los 12 filamentos del ADN de su Gemelo. Sean conscientes de las vibraciones de estos Filamentos Gemelos de ADN. Tomen una inhalación profunda y al exhalar lentamente noten como los 24 filamentos de ADN comienzan a fundirse entre sí hasta que hay sólo 12 filamentos de ADN de nuevo. La Vibración de Luz, incorporan el Estado de Conciencia Gemelo de la Conciencia del Andrógino y de la Alquimia. Su ADN se ha fundido con su Complemento Divino, esto significa el Dios y la Diosa como uno, masculino y femenino en matrimonio y lo sagrado del poder de ese estado combinado de conciencia le permite a la Alquimia entretejer Magia Poderosa.

Continúen inhalando profundamente y exhalando plenamente a medida que esta energía exquisita pulsa a través de su fisiología, a través de su anatomía, a través de su biología y hacia dentro de las frecuencias sutiles de sus cuerpos emocional, mental, intelectual y causal. Tomen una inhalación profunda y al hacerlo desde el mismo núcleo del Cosmos viene un poderoso rayo de Luz. Esta Luz se filtra a través de los niveles más elevados de su ser, penetrando en su cuerpo causal, penetrando en su cuerpo intelectual, su mental, su emocional. La luz y el sostén que viene de su Yo Gemelo independientemente de que esa persona/alma

sea una parte física de su vida o no, no importa, ustedes están conectados.

Tomen una inhalación profunda y al exhalar les transportamos a través del espacio, a través del tiempo les llevamos, bienamados, a la Cámara del Rey en la Gran Pirámide en Egipto. Abran su energía, relájense, ríndanse. Egipto es uno de los antiguos chakras del corazón que refleja el Amor y la Divinidad de la Madre Cósmica Divina.

El sonido de la Conexión Gemela se expande e incrementa en frecuencia su sonido singular, el Sonido Gemelo de su Alma Gemela, su Complemento Divino, su Contraparte Divina, comienza a fortalecerse. Este sonido comienza a llenar los átomos, las moléculas, el ADN y las células de su cuerpo. Mientras eso sucede verán que los 12 filamentos de ADN que han estado rondando alrededor de ustedes y de su Gemelo se estiran a medida que ustedes dos los inhalan. Ellos no se separan. Están enlazados desde dentro y entre ustedes dos y esa Rejilla Sagrada de la Nueva Flor de la Vida, ese singular Vehículo MerKaBa de Vida del Complemento Divino que ahora está protegido y cristalizado de forma divina dentro de la Rejilla Cósmica de la Nueva Vida.

Entreguen todos sus temores, entreguen todas sus preocupaciones, su ansiedad, su tristeza o el dolor que puedan llevar dentro, cualquier otra emoción negativa, sentimiento o pensamiento y permitan que el Sonido Sagrado trasmute todo ello.

Con cada inhalación que toman la Entrada 12:12 se expande abriéndose para darles la bienvenida, para dar la bienvenida a su Complemento Divino, para dar la bienvenida a dos expresiones de Luz Sagrada, Divina, Exquisita y Poderosa. Cuando estén listos retiren sus palmas de las de su Yo Gemelo y tómense de las manos, ambos de frente a la Puerta 12:12. Al elegir traspasar esta

puerta están eligiendo y comprometiéndose al Sendero de la Llama Gemela, estoy hablando del Yo Gemelo en la forma de la Contraparte Divina, Complemento Divino, la Expresión Divina del yo que refleja Luz. También se están comprometiendo en el Sendero del Servicio como Complementos Divinos jugando su papel para servir unidos y para traer el mismo Estado de Conciencia de la Alquimia al resto de la humanidad.

La energía del Punto Cero a la que han accedido continuará inyectándoles combustible, con esto quiero decir que es la energía de este punto la que los motivará a ser conscientes de cuál es su motivación. El Punto Cero representa la tolerancia cero de cualquier incorporación de temor, estado de conciencia de pobreza, estado de conciencia de víctima o de amor condicional.

Sean conscientes de la Energía Dorada del Mundo Dorado que llena su Vehículo MerKaBa y al de su Yo Gemelo, y sean conscientes de esta Luz Dorada que llena la Flor de la Vida dentro de su chakra del corazón.

Les pedimos ahora que paren, que vuelvan su rostro y enfrenten a su Yo Gemelo de nuevo y esta vez les pedimos que se abracen de manera que la Flor de la Vida en sus chakras del corazón se fundan y se hagan Uno.

Esta Flor de la Vida ahora se convierte en una bola de Luz tridimensional que gira. Esta bola que gira tiene cualidades magnéticas asegurando que ustedes dos estén siempre unidos y si ambos están en forma física esta vibración asegurará que los dos se unan y vivan su vida unidos como uno si ya no lo han hecho. Recuerden adonde se han adentrado, recuérdense quienes son, de donde emanan y permítanse elegir una vida de Luz que refleja Luz.

Tomen otra inhalación profunda y al exhalar gentilmente comiencen a recuperar su estado de conciencia a su realidad física. Sean conscientes de los sonidos alrededor de ustedes. Sean conscientes de los sentimientos dentro de su cuerpo y sepan que aunque regresan a la vida física, el estado de conciencia física y el estado de alerta que han experimentado hoy permanecerán con ustedes. Cada uno de ustedes que ha experimentado esta activación hoy continuará emanando esa Luz a través del resto de su vida.

Nunca subestimen su capacidad y poder para cambiar su propia vida. Ahora están en el Punto Cero donde existe tolerancia cero, por tanto no hay sitio para la justificación. Hay espacio sólo para la acción. Aún cuando estén pasivos estarán activos, es el acto activo de ser pasivo, el activo de estar en quietud, de ser creativos. Todo incorpora una acción y el universo apoya la acción.

Agradezcan por cada día de su vida y verán cómo una actitud de gratitud es en sí misma una de las llaves más importantes al Estado de Conciencia de la Alquimia. Que cada uno sienta la presencia de lo Divino dentro de sí expresado fuera de sí y que todo siempre esté bien en su mundo.

Soy Kuthumi, el Cristo Planetario del Amor, los saludo y bendigo con amor.

La transcripción es de Susannah Extractos de Las Enseñanzas Sobre Llamas Gemelas y de La Meditación de La Flor de La Vida para La Conexión Con La Llama Gemela

☐ LA INTERCONEXION ARCOIRIS - AA.CHAMUEL☐

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION